



Asociación Española de Distribuidores y Editores
de Software de Entretenimiento

VALORACIÓN DE ADESE TRAS LA CONCESIÓN HOY DEL PREMIO PRÍNCIPE DE ASTURIAS A SHIGERU MIYAMOTO

Madrid, 23 de mayo de 2012.- aDeSe, la Asociación Española de Distribuidores y Editores de Software de Entretenimiento, felicita a Shigeru Miyamoto por su Premio Príncipe de Asturias en la categoría Comunicación y Humanidades.

Miyamoto ha sido sin duda una de las figuras más importantes para la industria del videojuego hasta la fecha.

Su trabajo, su creatividad y su talento han contribuido de forma indiscutible a posicionar al videojuego como la mayor la mayor industria de ocio y entretenimiento no sólo en España, sino en muchos de los países de nuestro entorno.

Consideramos que además de un merecido reconocimiento a esta trayectoria personal, este premio supone también un reconocimiento al videojuego y su importante papel cultural en nuestra sociedad.

Gabinete de prensa aDeSe:

Marta Frau / Juan Gabriel Corral

e-mail: marta.frau@evercom.es; juangabriel.corral@evercom.es

tfno. 91 577 92 72

